



Aduanas de Macro Zona Norte se coordinan en Arica para implementar plan contra crimen organizado



@PortalPortuario

Las Aduanas de Arica, Iquique, Antofagasta, Tocopilla y Chañaral se coordinaron en la segunda reunión de la Macro Zona Norte "Implementación regional de la estrategia institucional: crimen organizado, transnacional inteligencia y gestión de riesgos". El encuentro se realizó en la ciudad portuaria de Arica, instancia en la que participaron los directores regionales, administradores y jefes de fiscalización de los controles mencionados.

Las autoridades aduaneras reforzaron la coordinación entre los distintos servicios señalados y destacaron la importancia de su labor fiscalizador en los puntos de control clave para la seguridad del país.

Entre ellos se encuentran los pasos fronterizos de Chacalluta, Chungará, Colchane, Ollagüe y Jama, así como los puertos de Arica, Iquique, Tocopilla, Mejillones, Antofagasta, Chañaral y Caldera (en

la Región de Atacama), junto con las avanzadas de El Loa y Quillagua y los aeropuertos de cuatro regiones.

La Directora Nacional de Aduanas, Alejandra Arriaza, destacó que la reunión es parte de las acciones acordadas en la Planificación Estratégica 2023-2026 del servicio. Además, enmarcó este esfuerzo dentro de la participación de la entidad en la Política Nacional Contra el Crimen Organizado y el Plan Nacional de Fronteras Críticas.

"Van a discutir y conversar sobre temas que son muy relevantes para el servicio y es importante que sea parte de la misión compartida que tenemos. También es relevante esta coordinación macrozonal porque ustedes intervienen en muchos fenómenos que hoy día estamos analizando y es necesario que puedan compartir esas experiencias para tener una mejor actuación del Servicio", agregó.

Por su parte, el Director de la Aduana Regional de Arica, Luis Zárate,

explicó que "fortalecer el trabajo conjunto entre todos los equipos regionales es fundamental para enfrentar con todas las herramientas que tenemos disponibles el control del comercio exterior, dándole mayor seguridad a las fronteras del país, especialmente las de nuestras regiones. Esto, por supuesto, tienen su correlato en la labor que hacemos con las policías, las fuerzas armadas, las fiscalías, delegaciones y demás instituciones involucradas en la protección de Chile".

Finalmente, en este mismo contexto se desarrolló el webinar internacional "Crimen Organizado Transnacional e Inteligencia Aduanera", la cual contó con la presencia de expertos de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos; de la Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria (Sunat) de Perú; de la Unidad de Análisis Financiero (UAF); de la Agencia Nacional de Inteligencia (ANI) y de la Fiscalía Regional de Arica y Parinacota.